

Der Nächste ist dran!

Jetzt hängt auch an der B 500 zw. Furtwangen-Neukirch u. Breitnau (nach „Kalte Herberge“) der Unterfahrschutz! MEHRSi-Mitglied Georg Austel hat uns auf diesen Unfallschwerpunkt aufmerksam gemacht. Wir reagierten sofort und informierten die zuständige Behörde.

An der B 500 (Schwarzwaldhochstraße) waren wir bereits 2007 aktiv sowie an der L 79 („Rote Lache“). Damals wurden dort 16 Kurven mit Unterfahrschutz ausgestattet.



Baden-Württemberg, B 500 zw. Furtwangen-Neukirch u. Breitnau (nach „Kalte Herberge“)